

Safe 4 Us (Solano)

Centro de Intercambio y Visitas Supervisadas

Un programa del Centro de Justicia Familiar

Bienvenido a *Seguro 4 Nosotros* **Centro de Intercambio y Visitas Supervisadas.**

Nuestra misión es disminuir la exposición de los niños a la violencia y el trauma al tiempo que promueve y facilita relaciones saludables entre padres e hijos en un entorno seguro y culturalmente sensible para familias que sufren violencia doméstica, acoso o abuso sexual.

Creemos:

- Toda persona tiene derecho a un ambiente seguro y libre de violencia.
- Que nuestra comunidad tiene la responsabilidad de garantizar la seguridad de todos los miembros de la familia.
- Que las personas tienen el potencial para crecer y merecen la oportunidad de desarrollar sus fortalezas sobre sus debilidades.

Hay algunas cosas que tenemos que hacer para empezar. Ambos padres deben completar un Paquete de Registro del Cliente y completar una Orientación, momento en el cual se discutirán y organizarán los horarios de las visitas de acuerdo con la disponibilidad de sus padres, niños y nuestro personal.

Lea atentamente los documentos adjuntos y complete todo lo que pueda. Si tiene alguna pregunta, por favor llámenos al *Seguro 4 Nosotros* en (707) 784-7299 o Safe4Us@solanofamilyjustice.org.

Esperamos trabajar con usted y su familia.



Proceso de Orientación y Admisión

El primer paso en el proceso de visita y/o intercambio con *Seguro 4 Nosotros* es programar una Orientación. Por favor llámenos al (707) [o Safe4Us@solanofamilyjustice.org](mailto:Safe4Us@solanofamilyjustice.org) agendar una cita. **Atendemos clientes solo con cita previa.** Los padres con custodia y sin custodia asistirán a orientaciones separadas. Los padres con custodia traerán a sus hijos si tienen dos años de edad o más para una orientación de niños.

La orientación es una oportunidad para que nos conozca y para que el personal lo conozca a usted y sus necesidades. También tendrá la oportunidad de conocer a uno o más de los especialistas en visitas y recorridos o instalaciones.

Por favor traiga los siguientes artículos con usted a su orientación:

- Cualquier orden judicial u órdenes de actas
- Una copia de su orden de restricción (si tiene una)
- Licencia de conducir o tarjeta de identificación
- Fotografía reciente de su(s) hijo(s) (se aplica al padre con custodia)
- Seguro 4 Nosotros* Paquete de registro

Honorarios

Actualmente no hay tarifas por los servicios debido a la financiación de subvenciones. Se pueden cobrar tarifas por visitas perdidas sin previo aviso de 24 horas. Si los servicios se cancelan debido al incumplimiento de las pautas del programa, se cobrará una tarifa para volver a inscribirse en el programa. El programa de tarifas se basará en los ingresos mensuales brutos y se determinará una vez que recibamos la verificación de ingresos.

Programa de Intercambio y Visitas Supervisadas

Seguro 4 Nosotros El horario de visitas supervisadas e intercambio es durante los siguientes días y horarios:

Domingo	9:00 am a 12:00 pm
---------	--------------------

Martes	5:00 p. m. a 9:00 p. m.
Viernes	5:00 p. m. a 8:00 p. m.
Sábado	9:00 am a 5:00 pm

Haremos todo lo posible para cumplir con las órdenes judiciales de visitas e intercambios; sin embargo, el servicio se brindará en función de la disponibilidad del personal y de ambas partes. El horario de cada visita lo determinará el director del programa y se basará en la disponibilidad de los padres, el personal y el área de reunión. Ambos padres serán consultados sobre qué horas y días funcionan mejor para ellos.

Calendario de disponibilidad

Indique todos los días y horas en que está disponible para visitas. Los horarios se basan en la disponibilidad de cada parte y una apertura en el *Seguro 4 Nosotros* cronograma. Si ambas partes no logran ponerse de acuerdo sobre una hora y un día mutuos para las visitas programadas, el caso se cerrará y se remitirá nuevamente al tribunal.

Por favor complete su disponibilidad a continuación:

El martes estoy disponible en cualquier momento entre _____ y

El viernes estoy disponible en cualquier momento entre _____ y

El sábado estoy disponible en cualquier momento entre _____ y

El domingo estoy disponible en cualquier momento entre _____ y
